



KPMG Europa factura 5.000 millones en 2012, un 9% más

La firma logró sortear la crisis de la eurozona gracias a su apuesta por los mercados de mayor potencial de crecimiento

Alba Brualla MADRID.

La firma de servicios profesionales KPMG Europe LLP ha sabido sortear la crisis alcanzando una facturación de 4.997 millones de euros en su último ejercicio fiscal, cerrado el pasado 30 de septiembre, lo que supone un crecimiento del 9 por ciento respecto al año anterior.

Este aumento se ha producido gracias a que la firma ha centrado sus esfuerzos en los mercados, áreas y sectores con mayor potencial de crecimiento. Así el grupo, que integra 19 países, ha enfocado su inversión hacia "importantes economías emergentes, como, por ejemplo, los países del Golfo Pérsico, Turquía y la CEI, lo que ha propiciado un notable aumento de la facturación en dichas regiones".

La coyuntura económica actual a modificado las necesidades de los clientes, que ahora se preocupan más por gestionar el riesgo, la reputación y el cumplimiento normativo. Esto se ha reflejado en el desarrollo de las divisiones de negocio de KPMG en Europa, ya que el área de Risk Consulting ha alcanzado el máximo nivel de crecimiento, concretamente un 16 por ciento.

En la misma línea se han movido los servicios de Management Consulting y de Transactions & Restructuring, que durante el ejercicio anterior arrojó un crecimiento negativo. Sin embargo, la situación de mercado ha sido difícil para las áreas de Auditoría y Servicios Fiscales, ya que en el primer caso los resultados se han mantenido sin cambios con respecto a 2011 y en el segundo se ha registrado un crecimiento moderado del 2 por ciento. En este sentido,



Edificio de KPMG en Londres BLOOMBERG

Crecimiento de la firma

En millones de euros



Fuente: elaboración propia.

elEconomista

el presidente de KPMG Europe, Rolf Nonnenmache, reflejó en una nota su preocupación por el cambio de la normativa europea que afecta al sector. "Las reformas de la Comisión Europea podrían provocar un debilitamiento en lugar de un fortalecimiento de la normativa", indicó. "Esto es justo lo que menos se necesita en un momento en que la confianza de los inversores es extremadamente volátil". Así, Nonnenmache resaltó

que "no nos oponemos al cambio, ni tampoco defendemos argumentos a nuestro favor" pero "toda reforma del régimen de auditoría debe efectuarse con la más absoluta precaución".

Creación de empleo

El grupo, que por tercer año consecutivo se ha clasificado como la segunda empresa del mundo para trabajar, creó empleo a lo largo del último ejercicio. De este modo creció un 8 por ciento en Europa, hasta alcanzar una media de 32.300 empleados, con 9.600 nuevas contrataciones.

Por otro lado la firma de servicios profesionales, "para plantear un enfoque multidisciplinar y sectorial a los diferentes retos tan complejos que deben afrontar nuestros clientes", realiza una inversión constante en tres Centros de Excelencia repartidos por Europa. Estos son el de Servicios Financieros, ubicado en Londres, el centro de Energía y Recursos Naturales, situado en Moscú, y el de Sostenibilidad y Cambio Climático, ubicado en Amsterdam.